
沖　山　　　仁

答弁を求める者

山 本 区 長

（１） 区長選を通じた所感について 加 藤 教 育 長

（２） 区長選の公約と所信表明について

（３） 投票率の低下について

墨田区基本計画の中間見直しについて

（１） 人口が当初見通しよりも早く増加していることについて

（２） 財政推計の見直しについて

区役所の機構改革について

（１） 副区長の定数について

（２） ６月１日付けの人事異動について

（３） 会計年度任用職員について

民泊等区内宿泊施設について

（１） 民泊等宿泊施設の現状について

（２） 区長の宿泊施設許可・指導に対する考えについて

新しい教育指導要領の全面実施について

（１） 墨田区学力向上新３か年計画の成果の反映について

（２） プログラミング教育への準備について

（３） 新学習指導要領における社会とのつながりについて

３

２

４

令和元年度墨田区議会定例会６月議会一般質問発言通告一覧（発言順）

自由民主党

通 告 内 容

１ 区長選の所感及び所信表明について

５



と　も　宣　子

答弁を求める者

山 本 区 長

（１） 財政白書と基本計画の見直しの整合性について 加 藤 教 育 長

（２） 事業別施策分析シートの早期作成について

（３） 新規事業や制度改正の提案に伴う資料作成について

（４） より開かれた公共施設マネジメントの推進について

（５） ロードマップの作成及びルールの確立について

（１） 飼い主のいない猫の対策について

　地域への啓発について

　飼い主のいない猫を減少させる取組について

　区民に対する譲渡会などの情報提供について

（２） ペットの防災対策について

　区民への啓発について

　同行避難と同伴避難、動物応急診療所の場所の検討と地域防災計

　画への掲載について

　飼養者への危機管理の啓発について

　逸走対策について

（３） （仮称）人と動物との共生に関する条例の検討について

（１） フードドライブの更なる充実について

（２） 食育としての取組について

（３） 調査追加項目の目標設定について

（４） 新たな食品ロス削減の推進について

（１） 学校を取り巻く環境の変化とスクールロイヤーの必要性について

（２） スクールロイヤー活用による本区の学校法律相談の拡充について

　全教員へのアンケートの実施について
　弁護士の学校担当制について
　教員へのセミナーの実施について

ウ

イ

エ

ウ

ア

イ

ア
イ

低出生体重児のための「リトルベビーハンドブック」について

公明党

スクールロイヤー制度の本格的運用について

新たな食品ロス削減への取組について

ウ

ア

人と動物との共生社会の実現について

５

通 告 内 容

３

１ 墨田区基本計画中間の見直しに向けた新たな財政規律について

２

４



高　柳　東　彦

答弁を求める者

山 本 区 長

（１） 年金生活者の生活実態の認識、経済的支援、生活支援の必要性に 加 藤 教 育 長

ついて

（２） 「ひきこもり」や児童虐待への認識と対応について

（３） 子どもの貧困問題の解決について

（４） 消費税増税の認識と中止を求めることについて

（５） 「自治体戦略２０４０構想」への対応について

（６） 行財政改革の抜本的な見直しについて

（１） 値上げ通知に対する区民の声の受け止めについて

（２） 子どもの均等割の減額など、多子世帯への負担軽減について

教育費の負担軽減について

（１） 入学準備金の増額など、就学援助の拡充について

（２） 学校給食費の助成について

保育園等の園外活動の安全対策について

（１） この間の区の取組について

（２） 園外活動における危険箇所の緊急点検と対策について

（３） 通学路の総点検と対策について

３

区長の所信表明演説について

日本共産党

４

２ 国民健康保険料の引下げについて

１

通 告 内 容



　大　瀬　康　介

答弁を求める者

山 本 区 長

加 藤 教 育 長

柳島小学校のプールの排水系の配管からの漏水がエレベーター建物内

に漏れている問題について

２

墨田オンブズマン

水銀ランプの製造・輸出入禁止に伴う公共施設への対応について

５ ひきこもり対策について

待機児童対策について３

４ 認可保育所の園児の公園への移動方法について

１

通 告 内 容



都民ファーストの会　渋 田 ちしゅう

答弁を求める者

山 本 区 長

（１） 総花的でメリハリが無く感じたことについて 加 藤 教 育 長

（１） 区内業者への周知及び相談体制について

（２） 補助対策について

（１） 危険箇所対策について

（１） ボクシング競技の周知について

（２） 練習会場における対策について

（３） 使用済みプラスチックの表彰台について

（４） パブリックビューイングについて

避難所対策について

（１） 災害時における管理職の参集について

（２） 帰宅困難者対策について

（３） ペットの避難について

（４） 学校開校時における避難対策について

（１） 区のシステム対策について

（１） 学校への出前授業について

（２） 区内文化財展について

（１） 文化財保護法第５３条のクリアについて

（１） 区の考えについて

すみだ郷土文化資料館について７

保育園の散歩コースについて

１ 区長の所信表明について

すみだ北斎美術館について

東京２０２０オリンピック・パラリンピックについて

８

３

４

９

６

通 告 内 容

東京都受動喫煙防止条例について２

本所吾妻橋駅前の東京都交通局の建物について

行政システムの統一について

５



公明党 たかはしのりこ

答弁を求める者

山 本 区 長

（１） 押上駅ロータリーの歩行者信号について 加 藤 教 育 長

（２） 押上駅改善に関する要望について

本区の対応について

（１） 条例の制定・施行を受けての庁舎の取組について

（２） 庁舎外施設のバリアフリー対応について

（３） 障がい理解教育について

子どものインフルエンザ対策について

（１） 小・中学校等における子どものインフルエンザの予防対策について

（２） 小児インフルエンザワクチン接種の助成について

１ 押上駅の交通動線について

３

２ 「墨田区手話言語及び障害者の意思疎通に関する条例」の制定による

通 告 内 容



新しいすみだ 井　上　ノエミ

答弁を求める者

山 本 区 長

緑化事業について

多文化共生事業について

６

３

１

子どもの安全対策、特に保育園の防犯対策について

保育園児の交通安全対策について

２

職員の人事異動の方針について

通 告 内 容

高齢者ドライバーによる交通事故の防止について

５

４



地域連合「すみだの絆」　田　中　　　哲

答弁を求める者

山 本 区 長

（仮称）ｉ専門職大学との包括的連携について

５ 地域力と今後の地域支援について

ＳＮＳを使った情報発信について３

子育て支援について

錦糸町のエリアマネジメントについて

７

６

２ 元気高齢者施策について

１

４

通 告 内 容

前期総括について



佐　藤　　　篤

答弁を求める者

山 本 区 長

（１）災害時における乳幼児の栄養について 加 藤 教 育 長

（２）すみだファミリー・サポート・センターへの登録について

（３）各種届出時の窓口における取組について

内部公益通報制度について

自由民主党

通 告 内 容

１ 子ども・子育てに関する政策について

３

２ 学校図書館の蔵書数及び内容の充実について



坂 井 ひであき

答弁を求める者

山 本 区 長

３ 親への子育て教育について

４ 居住実態が不明な児童について

自由民主党

通 告 内 容

墨田区の児童相談行政と本年６月に判明した札幌市の事件について

２ 虐待による死亡事例について

１



立憲民主党 あ　べ　きみこ

答弁を求める者

山 本 区 長

（１） ４月２１日の開票作業について 加 藤 教 育 長

（２） 翌日開票の提案について

（３） 投票率の向上について

（４） 期日前投票所の設置について

（１） 熱中症対策と時短運動会について

（２） プログラムについて

（３） 学校運営について

選挙の執行について

学校運動会について２

通 告 内 容

１



自由民主党 藤　崎　こうき

答弁を求める者

山 本 区 長

（１） 事業承継支援策の課題について

（２） 住工混合に関して騒音振動等環境改善資金の公害認定について

（３） 区内産業の現状の認識について

（１） これまでの成果をどの様に評価しているのか

（２） 小さな博物館や地域ブランド事業について

（３） 東京２０２０オリンピック・パラリンピックに向けて

（１） インバウンド対策について

（２） 観光回遊路の施策展開について

（３） 河川敷地占用許可準則の活用について

通 告 内 容

１ 区内中小企業に対する支援策について

２ 産業振興施策の新たな展開について

３ 観光施策の強化について



たきざわ 正 宜

答弁を求める者

山 本 区 長

（１） 防災まちづくり・地域の魅力向上ゾーンの活用について

（２） 整備用地東側の主要生活道路の進捗状況について

（１） ミニセレブレーションの開催の要望について

（１） 木密地域不燃化１０年プロジェクトの成果について

（２） 水害対策における広域避難の現況について

自由民主党

通 告 内 容

１ 墨田五丁目都市整備用地について

２ 東京２０２０オリンピック・パラリンピックについて

３ 災害対策について



としま　　　剛

答弁を求める者

山 本 区 長

（１） 高齢者への熱中症対策の啓発や具体的な支援について 加 藤 教 育 長

（２） エアコンの購入費・設置費、夏季の電気料の助成について

（３） 児童・生徒等の熱中症対策について

（１） 紙おむつの園内処理の早期実施について

（１） 区における高齢者の交通事故の現状について

（２） 免許の自主返納に向けた取組について

　区内循環バスの割引及びルートの拡充について

　シルバーパスの普及について

（３） 自動車の安全対策について

（１） 高齢者の難聴に対する認識と実態の調査について

（２） 助成制度の拡充について

通 告 内 容

１ 夏の暑さ対策について

３ 高齢者の交通事故問題について

日本共産党

ア

イ

４ 高齢者の難聴支援について

２ 区内保育園における紙おむつの園内処理について


